

**Chambre des Représentants.**

---

SÉANCE DU 20 DÉCEMBRE 1845.

---

NATURALISATION ORDINAIRE.

---

*RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Guillaume-Victor Lefrançois.*

---

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né à Arras, le 25 août 1807. Il habite la Belgique depuis plus de vingt ans. Après avoir dirigé, à Bruges, pendant plusieurs années, un établissement d'instruction primaire très recommandable, il a été, en 1837, nommé professeur de mathématiques et de français à l'Athénée de la même ville. Il occupe encore cette place aujourd'hui et la remplit à l'entière satisfaction de l'administration.

Le sieur Lefrançois a épousé, en 1838, une Belge dont il a un enfant. Il possède des propriétés immobilières situées en Belgique. Sa conduite, tant privée que publique, et sa moralité sont irréprochables. Il jouit de l'estime de ses concitoyens, et les autorités administratives et judiciaires de sa localité sont unanimement d'avis qu'il y a lieu d'accueillir favorablement sa demande.

*Le président-rapporteur,*

**J. MAERTENS.**

---